

Convocatoria Buenas Prácticas de Cuidado

Categoría Sociedad Civil



8

Centros de Reforzamiento de la Enseñanza y el Aprendizaje (CREA).

CREA – AST Comunidades Digitales –

Fundación Enred Social

Práctica asociada a la Infraestructura para el Cuidado

Los **Centros de Reforzamiento de la Enseñanza y el Aprendizaje (CREA) Comunidades Digitales** son módulos industrializados de alta calidad, fácil armado, con aislación acústica, y sistema eléctrico certificado, los cuales están equipados con materiales didácticos, equipamiento digital y conectividad Wi-Fi.

Esta iniciativa surgió desde la necesidad sentida de un grupo de madres jefas de hogar, quienes evidenciaron, a raíz de la pandemia, cómo la inexistencia de conectividad digital en sus hogares afectaba a sus hijos e hijas, lo que estaba retrasando su educación formal.

El modelo de trabajo comienza con un diagnóstico socio-territorial, en el cual se evalúan las necesidades de la comunidad. Como la cantidad de Niños, Niñas y Adolescentes (NNA) que podrían verse beneficiados por el CREA y su situación escolar. Especialmente, los efectos que tuvo la pandemia o los procesos migratorios en sus desarrollos cognitivos y sociales.

Una vez realizado el diagnóstico comienza a implementarse el proyecto que aboga por la promoción, garantía y respeto de los derechos de los NNA, con especial énfasis en el derecho a la educación. Al acceso libre a la información, a la protección contra el abuso y la discriminación, y a una vida segura y sana.

El espacio CREA acoge todas las tardes, a puertas abiertas, a todos los NNA de la comunidad que deseen asistir. Como una institución con enfoque de derechos, los talleres siempre están orientados a promover la libertad de expresión, la búsqueda de información de todo tipo, el pensamiento crítico, la creación artística, el cuidado del medioambiente, el autocuidado, la prevención de consumo de drogas, el respeto por el otro, la sana convivencia, la igualdad de género, entre otras temáticas siempre abogando por el bien común.

Este centro entrega a la comunidad un espacio que permite regenerar el tejido social, donde pueden organizarse, recibir a otras organizaciones y hacer uso libre del espacio, para las necesidades individuales o colectivas del territorio.